



Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich
und sprach: „Komm heim.“



Nach einem langen arbeitsreichen Leben voll Pflichtgefühl,
menschlicher Güte und Liebe, ist mein lieber Gatte

Herwig Achatz

am Freitag, dem 6. Februar 2026, im 82. Lebensjahr
für immer von uns gegangen.

Unser lieber Herwig wird im engsten Kreis auf dem
Friedhof Himberg beigesetzt.

In liebevoller Erinnerung

Sigrid
Gattin

Martin
Sohn

Im Namen aller die ihn liebten und schätzten